



## Les danger de la cigarette

Rubrique : questions-réponses - Date : mardi 27 mars 2007

---

Est-ce que les jeunes sont vraiment conscients des dangers de la cigarette ?

Réponse :

- Ils sont de plus en plus informés et de plus en plus conscients du danger, mais sous la puissante influence de l'industrie du tabac, certains syndicats de la restauration, des parlementaires et les médias minimisent chaque jour ces dangers.
- Le succès du 1er février a permis à plusieurs millions de Français de découvrir le bonheur de vivre sans fumée de tabac. Nous devons tous demeurer vigilants pour permettre à ceux qui n'y ont pas encore goûté de découvrir, eux aussi, ce plaisir.